

CONGRESO
INTERNACIONAL
TEAL



Dossier para Sponsors

*Sueña, construye y transforma:
hacia un nuevo horizonte **TEAL***

Octubre 2025, Amalurra, Bizkaia

Contenidos Dossier



- I. Por qué este congreso, por qué Bilbao
- II. Antecedentes (1º Congreso Internacional Teal)
- III. El encuentro (estructura y formato)
- IV. Qué puedes hacer tú
- V. Y hasta Octubre, ¿qué?

Octubre 2025, Amalurra, Bizkaia

Por Qué

Las sucesivas crisis económicas, la crisis climática o los altos índices de depresión y suicidio a nivel global (por citar “solo” algunos de nuestros problemas) evidencian que estamos viviendo en un momento de disrupción sin precedentes que nos plantea retos, que como humanidad, no estamos siendo capaces de afrontar.

Y hay una buena y una mala noticia.



La mala es que somos nosotros los que hemos generado el problema.



La buena: que somos los únicos capaces de darle solución.

Desde diferentes entidades estamos convencidos de que somos muchos los que hemos ido dando pasos hacia un nuevo horizonte, uno más esperanzador y brillante, uno desde el que vislumbramos un futuro deseable y sostenible para todos, un nuevo camino que está siendo trazado, pero que sin embargo, está aún sin alumbrar.

Y... ¿Qué podemos hacer para hacerlo más visible?

Crear un **espacio de encuentro**, un lugar donde **conectar** para **inspirarnos**, para **ampliar** nuestras miradas, para **co-crear** aportando todo lo que somos, un espacio donde **trascender el diálogo utilizando nuestra creatividad** para ser la chispa que incendie la antorcha en medio de la oscuridad.

Te presentamos el **2º ENCUENTRO Internacional TEAL**.

Antecedentes

A finales de 2022, frente al lugar donde posteriormente se celebraría el 1º Congreso en octubre de 2023, surgió la idea de generar un espacio de encuentro para reunir a todas las personas que, a través de sus organizaciones, ya están probando y haciendo cosas desde otro lugar, experimentando, por decirlo de alguna manera, “el futuro emergente”.

Una de las inspiraciones clave fue el evento ocurrido en abril de 1968, cuando el profesor Aurelio Peccei reunió en Roma a un grupo de personas con diferentes cargos y diferentes nacionalidades con una preocupación común: el daño que nuestro modelo de operación estaba causando en el planeta.

Ellos hicieron honor a la célebre frase de Margaret Mead:

“Nunca olvides que un conjunto de ciudadanos comprometidos y conscientes pueden cambiar el mundo. De hecho, son los únicos que lo han logrado”

Y es que aquella reunión dio lugar a la investigación que derivó en el libro “Los límites del crecimiento”. Fue la 1ª vez que hablamos de cambio climático y el germen de todos los movimientos que se han generado al respecto.



Nuestro propósito con la organización de este evento fue ser participes de algo parecido en torno a este nuevo horizonte al que nos encaminamos como sociedad, porque creemos que solo podremos generar un futuro sostenible desde el caminar, juntos, hacia este nuevo paradigma TEAL.

Antecedentes

Así, en Octubre de 2023, en el Seminario Conciliar de San Juan, en Cuenca, nos reunimos 73 personas de 8 nacionalidades diferentes para tener este primer encuentro en lengua hispana.

En esta ocasión fue un encuentro que integró el arte, la ciencia y la acción de las organizaciones, para no solo tener una visión más clara y completa de la realidad en la que habitamos, sino para también generar una transformación que multiplicar más allá de nuestros límites.

Constó de una parte de inspiración online y una parte presencial en la que, durante 2 días, en la cuna del Arte Abstracto en España (Cuenca), exploramos y activamos esta transformación a nivel individual (liderazgo), colectivo (organizaciones) y social (territorios) mediante:



INSPIRACIÓN: la parte online del encuentro

Calentamos motores reflexionando sobre las preguntas relevantes acerca del nuevo liderazgo y nuevas formas de operar en nuestras organizaciones y territorio, compartiendo experiencias y aprendizajes.



ACTIVACIÓN: Uniendo cabeza y corazón

Para activar el conocimiento necesitamos sentirlo, y en nuestro encuentro presencial comenzamos esta activación a través de dinámicas que nos permitieron bajar al corazón todo lo compartido y conversado en la fase de inspiración



COCREACIÓN: Uniendo corazón y manos

Finalmente trascendimos lo obvio explorando desde nuestra creatividad y preguntándonos: ¿qué podemos aportar que el mundo necesita? Contamos con el acompañamiento de un artista del Museo de Arte Abstracto Español







2025: El encuentro

De aquel encuentro que no tenía más pretensión que generar ese espacio de exploración compartida, ha surgido de manera orgánica una comunidad que ha seguido nutriendo espacios e iniciativas en torno a este compartir y esta exploración, de tal manera que a finales de 2024 sentimos de nuevo “el llamado” a generar otro espacio de encuentro presencial que por fin tendrá lugar en octubre de 2025.

Este 2º **ENCUENTRO Internacional TEAL** será un encuentro en el que, esta vez, integraremos ciencia, movimiento y sabiduría en un entorno mágico en el que durante **2 días**, nos juntaremos personas de **Latino America** y **España** en un escenario perfecto (Amalurra, País Vasco). En él, seguiremos explorando y activando esta transformación que necesitamos a nivel **individual** (liderazgo), **colectivo** (organizaciones) y **social** (territorios). Los puntos clave de este encuentro serán:



INSPIRACIÓN: generar imaginario colectivo

Calentaremos motores reflexionando y compartiendo historias inspiradoras sobre nuevos liderazgos y formas de organizarnos en empresas y territorio, con el objetivo de ir tejiendo entre todos un nuevo imaginario.



CONVIVENCIA: el eje central del encuentro presencial

La elección del lugar no es casual, y es que para integrar y ser impactados por los otros es fundamental crear un espacio continuo de intercambio. Amalurra nos ofrece alojamiento, salas y manutención en 1 solo lugar.



SABIDURÍA ANCESTRAL: avanzar abrazando el origen

Si el arte abstracto fue el hilo del encuentro anterior, la conexión con la sabiduría es el hilo de este nuevo encuentro. Exploraremos la integración de la energía masculina y femenina para trascender hacia este nuevo paradigma TEAL.

Octubre 2025, Amalurra, Bizkaia

Programa presencial

El encuentro tendrá lugar en Bilbao, entre el 15 y el 18 de Octubre, y tendrá la siguiente estructura:

Miércoles 15 de Octubre

17:00 a 18:00 – Registro y credenciales

18:00 Bienvenida a Amalurra con Irene + Caminatas empáticas

20:45 Cena

22:30 Descanso

Jueves 16 de Octubre

8:00 a 9:00 desayuno

LIDERAZGO
(INDIVIDUAL)

9:00 Inauguración del evento “AÑADIR UN TÍTULO”.

9:30 Dinámica de apertura corporal: Teo y Pitxu.

11:30 a 14:30 El **Liderazgo**: Makila vasca (Irene Goikolea)

14:30 -16:30 Almuerzo y descanso

ORGANIZACIONES

16:30 **Autogestión**: “¿Cómo impactar desde Teal?” con Bugi de Facilitación Sistémica.

18:30 Dinámica de cristalización con Nerea Lizarraga Gabilondo de Mondragon Unibertsitatea.

20:30 Cena y descanso

Viernes 17 de Octubre

8:00 a 9:00 desayuno

ORGANIZACIONES

9:00 Dinámica de **apertura** corporal con Teo y Pitu.

11:30 **Propósito:** De la organización al Territorio con Bugi Garcia de Facilitación Sistémica.

14:30 -16:30 Almuerzo y descanso

TERRITORIO

16:30 **Plenitud:** “¿Cómo trascender la dualidad?” con Mauricio Ishwara Gonzalez y Natalia Meroño Campillo de Deumbrales.

18:30 Dinámica de **crystalización** con Irene Goikolea Uriarte de Amalurra.

21:00 Cena

23:00 ¡A BAILAR!

Sábado 18 de octubre

10:30 Desayuno

11:00 Despedida



¿Qué puedes hacer tú?

Como Sponsor, puedes apoyar a este movimiento de dos formas:



Invitando a personas de tu organización, que sean capaces de inspirar y ser inspiradas, y estén dispuestas a ser evangelizadoras de todo lo que aprendamos



Apoiando en la financiación de este Congreso sin ánimo de lucro. Este es el catálogo de financiación que estamos ofreciendo para colaborar:



PAQUETE
ESENCIA
500€

Te da acceso a:

- 5 entradas online.



PAQUETE
EVOLUCIÓN
1000€

Te da acceso a:

- 5 entradas online
- 1 Entrada de 3 días en Amalurra.*



PAQUETE
CONEXIÓN
2000€

Te da acceso a:

- 5 entradas online
- 1 Entrada de 3 días en Amalurra.*

Y así formar parte del Origen de este cambio y por qué no, de los fundadores del "*Club de Cuenca*", un grupo de personas comprometidas con esta transformación y con el deseo de generar un impacto que nos permita dejar un legado: un futuro mejor.

*No incluido el alojamiento y la manutención.

Y hasta Octubre, ¿Qué?

Para ir creando las conexiones necesarias para que ocurra la magia en Cuenca, tenemos dos iniciativas en marcha:



El foro de [Telegram](#), que usamos para transmitir todas las novedades e interactuar con otros participantes



Los [encuentros virtuales](#), que ocurrirán periódicamente hasta el día del Congreso, con el fin de crear puentes entre América Latina y España.

El momento es ahora.

¿Caminamos juntos hacia este nuevo horizonte?

Seamos la chispa que alumbre el camino.

Únete como [Sponsor](#) o como [asistente](#) a través de alguno de los organizadores.